



REPORTE DE COMISIÓN

TRASLADO AL CAMPUS UNIVERSITARIO PARA DAR INICIO AL ARRANQUE DE OBRA DEL EDIFICIO DE TURISMO ÁREA DESARROLLO DE PRODUCTOS ALTERNATIVOS FAM 2019, ASÍ COMO EVALUAR LA CALIDAD DE LOS TRABAJOS YA EJECUTADOS CON FAM 2018.

11 DE OCTUBRE DE 2019.

LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES:

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado jueves 10 de octubre del 2019, referente al traslado a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar. Comento resumen de acciones realizadas:

Se inició la comisión el día jueves 10 de octubre del 2019, a las 06:00 a.m., al trasladarme de mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, a las oficinas del INIFE, para abordar el vehículo oficial de dicho instituto, que me trasladó a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar:

10 de octubre del 2019

- Se llegó a desayunar al poblado de El Capomal, Santiago Ixcuintla, Nayarit.
- Se asistió a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar, para dar inicio de arranque de obra del edificio de Turismo área Desarrollo de Productos Alternativos FAM 2019.
- Se verificaron trabajos mal ejecutados con FAM 2018.
- Se verificó mobiliario de Enfermería con personal del INIFE.
- Se realizó análisis de rehabilitación de la cocina del Comedor Universitario con personal del INIFE.

Posteriormente me dispuse a trasladarme a mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, terminando así la comisión laboral aproximadamente a las 08:00 p.m. del día jueves 10 de octubre del 2019.

En espera de sus comentarios, quedo a sus órdenes.

Ana María Cruz Mejía
Jefe de Oficina de Infraestructura

C.c.p. Archivo